

Guten Tag sehr geehrte Landesverbandsvorsitzende!

Mit beigefügtem Schreiben erhaltet Ihr die Nominierungsrichtlinien für die Senioren-EM 2024 mit der Bitte um Weiterleitung an die relevanten Stellen.

Die Europameisterschaften finden dieses Jahr vom 18. bis 25. November in Antalya (TUR) statt. Wieder in den Kategorien 45+ und 55+.

Geplant ist wieder, Ende August-Anfang September, eine Qualifikation in Wels zu spielen. (Genauer Termin und Einladung geht besonders raus)

Teilnahmeberechtigt sind die ersten 4 der Senioren-Rangliste sofern Sie auch die EM spielen können. Dazu werden wieder zwei Spieler vom ÖPBV dazu nominiert.

Qualifikationsmodus:

Die EM-Qualifikation wird 10-Ball in einem Round Robin System – jeder gegen jeden, mit einem Bonus-System ausgespielt.

Bonus-System:

Auf Basis der Turnierergebnisse erhalten Spieler Bonus-Punkte für das Round Robin-Turnier:

- Grand-Prix 1. Platz: 3 Punkte / 2. Platz: 2 Punkte / 3. Platz: 1 Punkt
- Österreichische Meisterschaften 1. Platz: 4 Punkte / 2. Platz: 3 Punkte / 3. Platz: 2 Punkte

Pro Sieg im Round Robin-Turnier gibt es 3 Punkte und die Punkte aus dem Bonus-System werden in der Abschlusstabelle dazu addiert und entsprechend die Reihung erstellt.

Beispiel Rechnung:

- Es findet eine EM-Qualifikation mit 6 Spielern statt.
- Jeder Spieler hat 5 Spiele zu absolvieren.
- Der Spieler Max Mustermann gewinnt 3 seiner Spiele und hätte somit $3 \times 3 = 9$ Punkte.
- Dieser Spieler ist auch einmal Erster und einmal Dritter bei einem Grand Prix geworden und bekommt dafür $3+1 = 4$ Punkte
- Bei der ÖM konnte er einmal den Zweiten und einmal den Dritten Platz erreichen und bekommt dafür $3+2$ Punkte = 5 Punkte

In der Abschluss Tabelle bekommt daher der Spieler Max Mustermann $9+4+5= 18$ Punkte

Die ersten Vier des Qualifikationstages werden zur EM entsandt. Wobei gegebenenfalls die Spieler die Kategorie (45+/55+) wählen können. Seite 0 von 2

Wir glauben, dass mit dem Bonussystem ein etwas fairerer Entscheidungsprozess entsteht, weil auch die Erfolge über die Saison bei der Qualifikation nochmals berücksichtigt werden.

Letztendlich aber ist noch immer noch die Tagesform (mit der dazugehörigen Vorbereitung) ausschlaggebend.

Ich bedanke mich für Eure Bemühungen und verbleibe
mit sportlichem Gruß

Markus Führlinger

Seniorenreferent

